
PEDIDO  DE  INFORMAÇÕES  89/2017 

Senhora Presidente, 

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal – 
Secretaria de Educação, o que segue: 

1)Que seja informado a esta Casa o número de alunos 
matriculados na rede municipal de ensino; 

2)Se houve queda expressiva, o que pretende fazer o 
Executivo para evitar a migração de alunos para outras escolas?  

3)Seja informado o número total de alunos matriculados no 
ano de 2012. 
 

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos, extraoficialmente, que houve uma queda ao longo 
dos anos. Com este pedido, esperamos ter a confirmação dos números. 

Se a troca de escola não está relacionada com mudança de 
endereço do aluno, por exemplo, é melhor analisar os motivos que estão por trás dessa 
migração. O principal fator a preocupar, além da redução de alunos é a piora de indicadores 
de perda de receita, visto que o repasse do FUNDEB é feito aos municípios com base no 
número de alunos da educação infantil e do ensino fundamental, de acordo com os dados do 
último censo escolar.  

Esse repasse, como é do conhecimento de todos, pode ser 
usado pelos municípios para custear programas de melhoria na educação, bem como para 
pagar salários de professores, daí a importância da rede municipal buscar/resgatar alunos. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 27 de julho 
de 2017. 

VEREADORA MARIZA BARRETO 
               BANCADA DO PP 
 
VEREADOR GUTO BITTENCOURT 
               BANCADA DO PP 
 
VEREADOR CADICO LA-BELLA 
               BANCADA DO PP 

 
VEREADOR EDUARDO LUONGO 
              BANCADA DO PSB 
 
 

 
 



 

 


